

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Strasbourg, le 18 octobre 2022

**33^{ème} édition des Semaines d'Informations sur la Santé Mentale
« Santé mentale et environnement »**

Du 10 au 23 octobre 2022, le Conseil Local de Santé Mentale de l'Eurométropole de Strasbourg coordonne les Semaines d'Informations sur la Santé Mentale en s'associant aux acteurs de santé mentale et aux acteurs du territoire - dont les Hôpitaux publics, l'Union Nationale des Amis et Familles de Malades Psychiques, le Groupe d'Entraide Mutuelle, ou encore l'AFGES (Association Fédérative Générale des Étudiants de Strasbourg), mais aussi les services de la Ville de Strasbourg et acteurs de quartiers.

Cet évènement a pour but de sensibiliser et d'informer la population sur les maladies psychiques et de lutter contre la stigmatisation.

Cette 33^{ème} édition cible la dimension physique de notre environnement. En effet, la crise sanitaire et les confinements successifs ont révélé à quel point la qualité de du logement (accès, taille, insalubrité) était un déterminant majeur pour la santé mentale de l'habitant. Les restrictions de sorties liées au Covid19 ont contribué à fragiliser la santé mentale des Français.es en les privant de différents lieux ressources. Tout ceci nous rappelle le rôle important de notre environnement physique sur notre équilibre psychique.

Les temps forts de l'évènement

La 1^{ère} nuit de la santé mentale aura lieu ce jeudi 20 octobre de 17 h à 23 h au Centre Culturel Marcel Marceau de Strasbourg. Au programme de cette soirée : ateliers, tables rondes et prises de paroles autour de la santé mentale. Évènement gratuit, sur inscription.

La 6^e édition de la Marche pour la santé mentale se déroulera le mardi 25 octobre à 14h depuis la place Kleber à Strasbourg. Citoyens, soignants, soignés, familles, mais aussi associations et médecins, sont invités à participer pour lutter contre la stigmatisation, rendre visible le sujet dans l'espace public, et promouvoir le lien positif entre l'activité sportive et le bien-être mental.

Alexandre Feltz, président du Conseil Local de Santé Mentale de l'Eurométropole de Strasbourg et adjoint à la maire de Strasbourg en charge de la santé publique et environnementale, sera présent lors de ces deux évènements.

Plus d'informations sur la page facebook [Info Santé Mentale Strasbourg et Bas-Rhin @ CLSMStras](#)